



Profundización del Conocimiento

Título: Problemáticas de la contaminación por plástico en los océanos:

Descripción: Es crucial abordar la contaminación plástica en los océanos debido a su impacto negativo en la vida marina, el riesgo que representa para la salud humana al introducirse en la cadena alimenticia y el **daño que causa en los ecosistemas acuáticos**. La acumulación de residuos en el mar ha generado enormes concentraciones de desechos, como las llamadas islas de plástico, cuya limpieza no ha sido asumida por ningún país. Crear conciencia sobre este problema es esencial para impulsar medidas globales, reducir el consumo de plásticos y fortalecer políticas que garanticen una gestión adecuada de los desechos.

Así, el video titulado *"Las cinco islas de plástico que manchan el océano y ningún país quiere limpiar"* aborda la problemática de la contaminación por plástico en los océanos, destacando la formación de cinco grandes acumulaciones de desechos. Estas se localizan en diferentes océanos y son resultado de la convergencia de corrientes marinas que atrapan residuos plásticos, creando zonas de alta concentración de basura flotante.

El video enfatiza que, a pesar de la magnitud del problema, ningún país ha asumido la responsabilidad de limpiar estas áreas. Esto se debe, en parte, a que las islas de plástico se encuentran en aguas internacionales, lo que complica la asignación de responsabilidades y la implementación de acciones coordinadas para su remediación. Además, se señala que la descomposición del plástico en microplásticos agrava la situación, ya que estos fragmentos son ingeridos por la fauna marina, entrando así en la cadena alimentaria y afectando la salud de los ecosistemas y potencialmente la humana.



Profundización del Conocimiento

Finalmente, concluye subrayando la necesidad de una **acción global concertada para abordar la contaminación por plástico en los océanos**. Se hace un llamado a la reducción del uso de plásticos de un solo uso, la mejora en la gestión de residuos y la promoción de políticas internacionales que responsabilicen a los países y empresas por la contaminación que generan. Solo mediante esfuerzos colectivos y sostenidos se podrá mitigar el impacto de estas islas de plástico y preservar la salud de los océanos para las futuras generaciones.

- **Enlace:** <https://www.youtube.com/watch?v=hoD3ghHhgg8>